



あすなる

有田市立保田小学校 校長室便り

令和3年1月22日発行

第18号 (文責 校長)

☆寒い冬も なわとびで体力向上!! ☆

厳しい寒さの中にも福寿草がほほえむ頃となりました。3学期に入り、運動場では、なわとび朝集を行っています。チャレンジランキングでの1分間跳びや音楽に合わせた楽しい跳び方などを紹介しながら、意欲付けと共に体力向上を図っています。なわとびをする子どもたちの姿は寒い季節に多く見られますが、なわとびは体力をつけるだけでなく、体幹を鍛えることもでき、有酸素運動のトレーニングとして取り入れることもできると聞きます。

体力が課題の本校の子どもたちですが、今年度の新体力テスト結果で73名がA判定、また81名もの子どもが、昨年度よりも判定が上がりました。学校では、今後も体力向上に向けた取組を続けていきます。ご家庭でも季節を問わず、ぜひ親子でなわとびに取り組み、体カアップを図ってください。



☆子どもの活動☆



1年生・1/14(木)
地域の方々に、昔の遊びを教えてくださいました



4年生・1/18(月)
琴の演奏体験をしました

6年生・1/20(水)
雅楽の演奏体験をしました



☆第74回有田地方教育美術展審査会に出品しました!! ☆

今年度の展覧会はありませんでした。各学級代表の子どもたちによる審査会は行われました。特選以上の皆さんです。おめでとうございます。

県出品【特選】	1年 石井 結陽	5年 三浦 依莉	
特選	1年 田伏 奎偉	2年 石井 結珠	3年 石井 沙弥
	4年 酒井 亮多	6年 児島 由伊	6年 川島 碧生



新型コロナウイルス感染の拡大が懸念され、他府県では緊急事態宣言が出されている状況となっています。学校ではマスク着用・手洗いや消毒・換気といった基本的な感染症対策に加え、「3つの密」を避ける・身体的距離の確保といった「新しい生活様式」を心がけておりますが、休み時間には子ども同士の距離が密になる行動も見られます。冬季は空気が乾燥し飛沫が飛びやすくなるので、感染症対策を一層心がける必要があります。

和歌山県や内閣官房のホームページ「県民の皆様へのお願い」及び「感染リスクが高まる5つの場面」を参考に、お子様と共に、必要な感染症対策について今一度お話しくделаいますようお願いいたします。また、引き続き登校前の検温と健康観察は確実にを行い、風邪の症状がある時は自宅での安静に努めてください。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

参考：県民の皆様へのお願い(令和3年1月13日) <https://www.pref.wakayama.lg.jp/prefg/011900/d00206255.html>